

Notre sortie nature

Vendredi 2 mai, nous avons pris le bus direction Mouilleron-le-Captif pour retrouver Jérémy de la Cicadelle qui était déjà venu dans notre classe. Nous avons rejoint des petites mares et nous avons chaussé nos bottes. Il nous a donné les consignes pour la pêche à l'épuisette et pour l'observation des petites bêtes de la mare. Il fallait les mettre dans un seau ou dans un verre. Nous avions aussi une loupe.

Nous avons pu voir des notonectes qui nagent sur le dos, des larves de libellules, des dytiques, des gerris, un têtard, beaucoup d'écrevisses... Jérémy nous a expliqué les particularités de certains insectes.







Nous savons maintenant que la mare est un milieu de vie dans la nature avec de nombreuses espèces différentes à préserver.